



No 79 21 FEBRUARY 1977

Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F
会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

オ79回 例会 昭和52年2月21日(月)於海南商工会議所

1. 開会司会 谷井昭三

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. 出席率 77.78% 会員総数 27名 出席者数 21名
前回修正出席率 85.19%

4. ビジター 梅本精男様(御坊南R.C.) 松村順介様(有田R.C.)
奥野順一様(和歌山東R.C.) 関亨様(和歌山東R.C.)
上井紀了様(海南R.C.) 上芝孝充様(海南R.C.)

5. 会長スピーチ 柳川副会長

吉田会長は本日突然上京されたがメッセージを預っているので読み上げます。

「先週の例会で申し上げましたが、昨日2月20日から26日までの一周間は地区職業奉仕週間にあたっております。

御承知のとおり職業奉仕はロータリーの根本であり、職業奉仕こそロータリーの金看板であると、いつも聞かされております。

職業奉仕という抽象的な言葉ですが、我々は職業奉仕というものを先づ精神的にしっかりと把握認識する事が肝要と思います。

地区職業奉仕週間にあたり、後程開かれますクラブフォーラムのなかで、職業奉仕について真剣に考え、その重要性を再認識し日々の職業生活の心がまえに新たな自覚を呼び起したいと思います。

フォーラム委員長には中尾君にお願いしておりますので、「お答えします」の精神でのちほどよろしくお願ひ申し上げます」

6. 幹事報告

◎ 例会臨時変更通知

大阪難波R.C. 2/24(木) → 同日 15:30~

◎ ロータリー財団寄附額

本年度949ドル93セント Total 1.399ドル93セント500%となる

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」ロータリーを私は信奉する

7. ニコニコ箱

中村隆君（県P連研修会において提案者として発表）

山野君（入会一周年）

奥村君（30年ぶりに台湾へ里帰り）

田岡君（会員卓話欠席）

8. 委員会報告 奥村会員増強委員長

新入会員の推薦カードを提出願いたい。もしお忘れの方は来週提出してほしい。

9. クラブフォーラム 中尾職業奉仕委員長

職業奉仕についての文献も読んだが、年季の入った人達の文章で我々にはむつかしい。私なりに職業奉仕の一端を御披露申し上げ、また皆様の奉仕事例を発表してほしいと思います。

職業奉仕週間とは、この一週間に職業奉仕をせよというのではなく、職業奉仕とはどういうものかを理解する週間であると考えます。

過日のアサヒビール見学の際、説明された課長の言葉の中にも職業に生きる、社会に奉仕する言葉が多く出て参りましたが、会社を儲けさせて同時に社会にも役立つ、明日の生活の力となるものを生産しているのだという認識を持っていたと思う。就職の社長面接の際、ビールの立場を説明し、生産技術の向上は、職業奉仕、社会奉仕につながる事を教育されたと云われて居りました。

職業奉仕委員会セミナーにおいて「商道徳の向上」を取り上げるよう指導されました。商道徳の向上はロータリー入会以前の問題であると考え、公式訪問の際ガバナーにも質問し意見を述べた次第です。築地R.C.の例であるが、全国人形協会の構成員の中にロータリアンがあり、頑具の「手錠」を全国から買収に努力された例は職業奉仕であり、商道徳の向上であると考えるものです。

最後に私の職業奉仕についての考えを申し上げます。

私の職業は酒造りとして、種々研究を重ねている次第です。生産者の使命は最高の技術の発揮であると思います。創意工夫と研究を重ね技術の向上に努める必要があり、無駄を省くことが大切だと考えます。機械化も進めておりますがむつかしい点もあり限度があります。酒は公定価格であったが現在では自由化され最高価格が決められているだけです。最高のものにするため技術が必要となります。昨年新しい試みとしてブドウ糖の替りに米ぬかを使ってみたところ非常によい酒が出来ましたので、今年は半分を米ぬかで造っております。日夜皆様に満足して飲んでいたくよう努力している次第です。

職業奉仕の文献はむつかしく、終着駅のない問答、これが職業奉仕だと思いますが、皆様方の日頃の仕事の中で、身近かな所で職業奉仕があろうかと思います。奉仕するものでなく、おのずから生まれて来る職業奉仕であり社会奉仕であるよう心掛けてほしいと思います。

次回例会案内 昭和52年2月28日 於海南商工会議所

ゲスト 玉置 勇氏 「ロータリー創立記念日に関する」